

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah penulis melakukan asuhan kebidanan komprehensif pada kehamilan, persalinan, nifas dan bayi baru lahir pada Ny "S" 33 tahun G_{III}P_{II}A₀ hamil 38 minggu 1 hari di Puskesmas Benu-Benua dan RSUD Kota Kendari. Di dapatkan kesimpulan sebagai berikut :

1. Kunjungan yang dilakukan Ny. S selama kehamilan adalah 2 kali dan sudah memenuhi standar minimal kunjungan kehamilan selama trimester 3. Asuhan dilakukan di Puskesmas Benu-Benua, pertemuan pertama dilakukan pada tanggal 20 Februari 2023 usia kehamilan ibu 34 minggu 5 hari, ibu memiliki keluhan dan sudah teratasi dengan baik. Kunjungan kedua tanggal 13 maret 2023 usia kehamilan 37 minggu 5 hari, kondisi ibu dan janin dalam keadaan baik, tidak ditemukan komplikasi yang menyertai.
2. Asuhan persalinan Ny. S dilakukan di Puskesmas Benu-Benua, Ibu masuk pada tanggal 15 Maret 2023. Akan tetapi terdapat masalah potensial yaitu kala 1 fase laten memanjang sehingga ibu di rujuk ke Rsud kota kendari . Asuhan persalinan Ny. S dilakukan di Kamar Bersalin Rsud Kota Kendari, Karena terdapat masalah potensial kala 1 fase laten memanjang maka dilakukan kolaborasi dengan dokter obgyn.

Ibu masuk dan melahirkan pada tanggal 16 Maret 2023. Lama kala I terjadi selama ± 26 jam sesuai dengan teori fase laten berkepanjangan apabila lama fase ini lebih dari 20 jam pada nulipara dan 14 jam pada ibu multipara. Kala II berlangsung selama 20 menit, kala III berlangsung selama 10 menit, dan pemantauan kala IV selama 2 jam. Kondisi ibu baik selama proses persalinan, bayi mengalami asfiksia ringan, plasenta lahir lengkap dan tidak ada tanda komplikasi.

3. Asuhan nifas pertama Ny. S dilakukan di Kamar Bersalin Rsud Kota Kendari pada tanggal 16 Maret 2023. Kunjungan masa nifas kedua dilakukan tanggal 22 Maret 2023 di rumah ibu (kunjungan rumah). Kondisi ibu baik dan tidak ada komplikasi yang menyertai.
4. Asuhan bayi baru lahir Ny.S pertama dilakukan bersamaan asuhan masa nifas yaitu tanggal 16 Maret 2023 dan asuhan kedua pada tanggal 22 Maret 2023 saat kunjungan rumah. Kondisi bayi baik dan tidak ada komplikasi yang menyertai.

B. Saran

1. Bagi mahasiswa

Diharapkan dapat meningkatkan pengetahuan dan keterampilan sesuai dengan perkembangan zaman yang semakin maju serta meningkatkan mutu asuhan kebidanan yang diberikan kepada pasien langsung dalam asuhan kebidanan komprehensif.

2. Institusi pelayanan kesehatan

Diharapkan pada institusi pelayanan kesehatan khususnya Puskesmas Mekar agar dapat meningkatkan mutu pelayanan terutama dalam memberikan asuhan kebidanan secara komprehensif khususnya pada ibu hamil, bersalin dan bayi baru

lahir, nifas sesuai dengan wewenang dan standar yang telah ditetapkan untuk menurunkan AKI dan AKB di Indonesia.

3. Bagi masyarakat

Diharapkan untuk masyarakat khususnya ibu hamil hendaknya dapat memeriksakan kehamilannya secara rutin dan sedini mungkin, sehingga dapat mendeteksi dini kelainan komplikasi pada kehamilan maupun persalinan yang mungkin dapat terjadi sehingga dapat segera dilaksanakan tindakan.